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 Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,  
seit ca. 2 Jahren häufen sich die Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern bezüglich 
massiven Lärmbelästungen durch eine Hobbyzucht, die wohl über das normale Maß  
– so die Ansicht der Beschwerdeführer - mittlerweile 13 Pfauen hinausgehen soll.  
Besonders in der Balzzeit (März – August) sollen die imposanten Vögel besonders lautstark 
auftreten und über 16 Stunden täglich, durch ihr Geschrei, die angrenzende Nachbarschaft 
nicht zur Ruhe kommen lassen. Mittlerweile sollen der Unteren Bauaufsicht 55 Unterschriften 
vorliegen, die auf diesen Missstand hinweisen und um Abhilfe bitten. Bislang sei aber seitens 
der Verwaltung nichts passiert.  
Versuche mit der Tierhalterin ins Gespräch zu kommen, um Lösungen zu finden, seien bis-
lang gescheitert.  
Wir fragen daher die Verwaltung:  
1. Was hat die Verwaltung bisher getan, um hier zu einer einvernehmlichen Lösung zu kom-
men.  

2. Wie ist die Rechtslage?  

3. Wurde das Gelände aus veterinärrechtlicher/tierschutzrechtlicher Sicht in Augenschein 
genommen. Falls ja, wann, denn offensichtlich sind über die Jahre hinweg noch mehr Pfauen 
hinzugekommen.  

4. Wurden in dieser Zeit Messungen zu den Emissionen vorgenommen und falls nicht, 
wieso?  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Aylin Höppner  
(Vorsitzende) 
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